

## **Visite du Premier ministre français François Fillon au Pôle technologie santé de l'Université Saint-Joseph**

Pendant son séjour à Beyrouth, le Premier ministre français M. François Fillon a visité le chantier du Pôle technologie santé (PTS) affilié à l'Université Saint-Joseph de Beyrouth. Le Premier ministre a été accueilli par le Professeur René Chamussy sj Recteur de l'USJ, les Vice-recteurs de l'université le RP Joseph Nassar, MM. Antoine Hokayem, Henri Awit, Khalil Karam et Georges Aoun Directeur général du PTS. Etaient présents aussi les membres du Conseil stratégique du PTS, Salim Ghorayeb, Ghazi Sarraf, Maroun Chammas et Roger Nasnas, Président du conseil économique et social libanais, de même que Mlle Cynthia-Maria Ghobril Directeur du service des publications et de la communication.

En guise d'accueil le Professeur Chamussy a prononcé une allocution dans laquelle il a rappelé que : « dès 1883, il y a 125 ans, notre Université encore adolescente fit ses premiers pas avec la France et c'était déjà dans le domaine médical. Nous nous retrouvons aujourd'hui pour visiter le chantier du Pôle technologie santé, un symbole de la volonté de développement de notre Université, un signe de notre souci d'ouverture à toute la région proche-orientale, une volonté réaffirmée de notre recherche de l'excellence en ce domaine. Et de nouveau la France est à nos côtés, par le biais de l'AFD et de Proparco, et nous nous en réjouissons » a-t-il dit.

Et il a ajouté : « M. le Premier Ministre, nombreux sont ceux qui ont travaillé pour que ce projet qui va vous être présenté voit le jour, ce projet dont l'idée a germé au Quai d'Orsay à l'occasion de l'accueil de notre Conseil stratégique par le Ministre Michel Barnier en décembre 2004. Malgré les cahots et les drames de la vie nationale, nous avons poursuivi notre route ; je vous remercie d'avoir bien voulu confirmer par votre présence, nos choix et nos décisions. Permettez-moi enfin de remercier ici M. l'Ambassadeur André Parant tout autant que son prédécesseur M. Bernard Emié qui nous ont toujours soutenus en toutes nos démarches. »

Rappelons que le concept du Pôle Technologie Santé (PTS) a son origine dans une réunion du Conseil stratégique de l'université, du 10 décembre 2004. Ce Pôle a pour mission d'être le trait d'union entre le monde universitaire, les centres de recherche et les secteurs secondaires et tertiaires, d'être un lieu d'échange et de création, de fédérer les différents acteurs du secteur libanais de la santé et de leur permettre de travailler ensemble au développement de projets communs. La vocation du Pôle Technologie Santé est de devenir une vitrine médicale d'excellence, une référence pour tout le Proche-Orient.